

## UN GRAND MERCI...



... pour votre  
générosité, pour  
vos cadeaux, pour  
vos nombreux  
dons, votre  
soutien, vos  
messages, votre  
attention, votre  
aide, suite à

l'incendie qui a ravagé la ferme de La Grande-Joux le 31 mars 2016.

Six mois ont passé, mais c'est comme si c'était hier pour nous.  
Nous avons fait notre possible pour réorganiser notre vie.

Vos dons sont  
utilisés pour  
améliorer le confort  
des enfants.



**ENCORE UN TOUT GRAND MERCI**

*Famille Valérie et Olivier Humbert-Droz*